
 

   

 今日から生徒会企画「挨拶リレー」が始まりました。「全校生徒が、人間

関係を広げ、学校を楽しく感じてもらうこと」が目標です。コロナ禍の頃か

ら始まった活動だそうです。挨拶の仕方を自分で選べるスタイルがとてもい

いですね。昇降口前では、子どもたちの笑顔があふれていました。 

先週行われたPTA役員会に来校した保護者の方が、校長先生に伝えたいこ

とがあると話をしてくれました。 

飯綱町出身で、現在松本市で生活している知り合いの方が、久し 

ぶりに帰省した際「牟礼駅のあたりですれ違った中学生から挨拶 

をしてもらった。見知らぬ自分に挨拶をしてくれる中学生に、とて 

も感激した」と話してくれました。 

 飯綱中学校から地域へ挨拶の輪を広げていきます。 

今朝、3 年生の修学旅行の解団式が行われまし
た。各係長から活動の振り返りの発表がありまし
た。統率係長は、修学旅行の目標「TOMO と楽学両
道」を振り返り、次のように話してくれました。 

「クラスや班別行動など集団で行動する場面が多か
ったけれど、他の観光客の方々の迷惑にならない
ように一列で歩いたり、間隔を詰めてまとまって
行動したりして公共性を意識することができた。
また、自分たちで考えた見学ルートをまわったこ
とは、すごく達成感があったし楽しかった。」 

最後に、学年主任の先生から自分たちで作りあげ
た修学旅行を高く評価してもらい、子どもたちは満
足そうな表情を浮かべていました。 


